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L’armée algérienne et le Vietnam ont été  invités au défilé du 14
juillet…

Bref hollande nous offre deux défaites pour s’amuser à jouir de notre
humiliation.

Mais il « oublie » un détail…
C’est  que  JAMAIS  nous  n’aurions  perdu  sans  les  SABOTAGES  (en
majuscules oui) qui visaient notre matériel bien avant son départ de
France.

Bon, ma Légion n’a pas à rougir de Dien-Bien-Phu, car mes glorieux
prédécesseur ont préféré la mort à la captivité.

Et l’Algérie ?
Si la France aurait voulu gagner, elle n’aurait pas envoyé massivement
des appelés y faire leur « service militaire »…
…C’est pourtant ce qu’elle a fait ! Détruisant les âmes de ceux qui en
sont revenus !
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J’ai défilé… Plusieurs fois et avec honneur.
Mais je SAIS que LÀ, cette décision passe très mal, les nôtres ne vont
défiler que par obligation.

Logiquement un ancien comme moi DOIT conserver le respect au chef de
l’état.
C’est notre Honneur autant que notre croix.

Eh bien minable résident du plus prestigieux de nos palais…
…Ce respect viens de mourir ! Et quand l’armée finira par se retourner
contre toi, le réserviste que je demeure se battra avec elle, POUR LA
FRANCE, et contre tous ceux que tu mettras en face de nous !

Et tes racailles de banlieue.
Tes « antifas »…
…Ils seront balayés !

Parce que NOUS, ben on ne fait pas partie des Compagnies de Répression
Socialistes.

La corde va casser !
Et tu vas libérer des forces qui te dépassent totalement.

Philippe le Routier


